

Presseinformation

Vogtareuth, 31. Dezember 2020

Schön Klinik startet mit Impfung gegen Sars-CoV-2

Erste Mitarbeiter gegen Corona geimpft

Die ersten Standorte der Schön Klinik Gruppe erhielten bereits eine Lieferung des neu zugelassenen Sars-CoV-2-Impfstoffes: In Vogtareuth und München Schwabing trafen am Dienstag die ersten Impfdosen ein, Bad Aibling Harthausen folgte kurz darauf. Hunderte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter können das neue Jahr geschützt beginnen.

„Jede Impfung erhöht die Wahrscheinlichkeit, die Pandemie erfolgreich zu bekämpfen. Als Ärzte und Pflegekräfte sind wir geradezu verpflichtet, die Impfung wahrzunehmen!“, sagt Dr. Marcus Burgau, stellvertretender Chefarzt Anästhesie und Leiter der Intensivstation der Schön Klinik Vogtareuth. Er war einer der ersten, der das Impfangebot dankend angenommen hatte. Auch Stephan Funke, Leiter der Intensivpflege der Schön Klinik Vogtareuth, zögerte nicht lange: „Ich habe erlebt, wie verheerend die Krankheit verlaufen kann.“

Die Impfung ist für alle Mitarbeitenden freiwillig, gegenwärtig werden vor allem Beschäftigte von Intensivstationen und Notaufnahmen mit hohem Expositionsrisiko geimpft. Abhängig von der Verfügbarkeit der Impfstoffe werden voraussichtlich im ersten Quartal 2021 an allen Standorten der Schön Klinik Gruppe die Mitarbeiter geimpft werden können.

Über die Schön Klinik Vogtareuth

Die Schön Klinik Vogtareuth ist eine international anerkannte Fachklinik mit 400 Betten. Bei der Behandlung und Rehabilitation von Kindern mit neurologischen und orthopädischen Erkrankungen sowie Fehlbildungen der Extremitäten ist sie mit ihren Spezialisierungen in Neuropädiatrie mit Epilepsie-Zentrum, Kinderorthopädie sowie Wirbelsäulen-Chirurgie mit Skoliose-Zentrum international führend. Darüber hinaus ist die Klinik spezialisiert auf Erkrankungen des Bewegungsapparats (Orthopädie, Wirbelsäulen-Chirurgie sowie Hand-Chirurgie), die Neurochirurgie mit Epilepsie-Chirurgie, die Herz- und Gefäß-Chirurgie sowie neurologische Erkrankungen, insbesondere Epilepsie. Ob konservativ oder operativ, ambulant

oder stationär – die Schön Klinik Vogtareuth bietet Patienten durch alle Behandlungsphasen hindurch exzellente medizinische Unterstützung.

www.schoen-klinik.de/vogtareuth

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Deutschland sowie vier in Großbritannien behandeln 10.500 Mitarbeiter jährlich rund 320.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.